

# Moorkieker gestürmt, Waldelefanten gesucht

## Erlebnisreiche Rundreise mit dem Bürgerbus

**KIRCHLINTELN** ■ Acht Kinder, Beeke, Leonie, Max, Lisika, Hanna, Marlon, Alexander und Laura, waren im Rahmen des Kirchlintler Ferienprogramms mit dem Bürgerbus in der Gemeinde unterwegs. Mit an Bord war Verpflegung für die lange Exkursion.

Zuerst wurde der Pferdehof zum Speicher in Lehringen inspiziert. Der Besitzer führte die Kinder mit großer Freude über seinen Hof und gab bereitwillig Antworten auf die Fragen, mit denen er geradezu gelöchert wurde. Ziegen, natürlich Pferde, Kaninchen und Katzen waren zu bestaunen. Ein besonderes Highlight war das Füttern der Pferde und Ziegen mit mitgebrachten Äpfeln.

Anschließend wurde noch die Mergelgrube in Lehringen erkundet. Die Hoffnung, dort noch einen Waldelefanten zu erblicken, erfüllte sich leider nicht. Nun wartete bereits Christa Dorn-Welge in ihrem Garten der Sinne auf die Gruppe. Die Vielfalt der zu entdeckenden Tiere, Pflanzen und Insekten forderte der Gruppe höchste Konzentration ab.



Den Tieren ganz nah.

Von Wespenspinne über Iltis, Hermelin, Marder und Fuchs waren hier Tiere zu bestaunen, denen man nicht so häufig mehr begegnet. Nach einem Zapfen-Geschicklichkeitswerfen überraschte Christa Dorn-Welge die Kinder mit einem erfrischenden Eis, und das kam sehr gut an.

Am Moorkieker angekommen, war es nun mit der Ruhe vorbei und es wurden die Spielgeräte geentert. Eine größere Moorschlammschlacht konnte durch das nahende Ende der Veranstaltung gerade noch verhindert werden. Zum Schluss wurden die Jungs und Mädchen zu Hause abgesetzt und vom Bürgerbusverein mit einem kleinen Geschenk bedacht.



Vorfreude auf die Busfahrt, die quer durch die Gemeinde zu interessanten Stationen führte. ■ Foto: Raczkowski